

**PROVINCIA | Política**

## **Molina considera clave el papel de los delegados territoriales para hacer frente a los desafíos de Córdoba**

**El Delegado del Gobierno ha presidido el acto de toma de posesión de los delegados territoriales de la Junta en Córdoba.**

**Redacción**

Miércoles 14 de septiembre de 2022 - 10:30



El Delegado del Gobierno en Córdoba, Adolfo Molina, presidía este martes el acto de toma de posesión de los delegados territoriales a los que ha instado a “acrecentar la confianza, la credibilidad y la solvencia del Gobierno andaluz pueblo a pueblo”, así como a que atiendan las inquietudes y problemas de los cordobeses e impulsen sus esperanzas y proyectos.

Con la presencia del presidente del Parlamento de Andalucía, Jesús Aguirre, y los consejeros de Universidad y Justicia,

José Carlos Gómez Villamandos y José Antonio Nieto, han tomado posesión los diez delegados territoriales. Agustín López como delegado territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos, Política Industrial y Energía; José Francisco Viso Sánchez como delegado territorial de Desarrollo Educativo, Formación Profesional, Universidad, Investigación e Innovación; María Dolores Gálvez Páez al frente de la Delegación Territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo; María Jesús Botella Serrano como delegada territorial de Salud y Consumo; Francisco Acosta Rosa, delegado territorial de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural; Eduardo Lucena Alba como delegado territorial de Turismo, Cultura y Deporte; Cristina Casanueva Jiménez como delegada territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda; Dolores Sánchez Moreno como delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad; Juan Ramón Pérez Valenzuela, delegado territorial de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul; y Raquel López Moriana como delegada territorial de Justicia, Administración Local y Función Pública.

Molina ha afirmado que este nuevo equipo de delegados territoriales del Ejecutivo andaluz en Córdoba “toma el testigo con la misión de ir más allá y dar un nuevo paso en el acercamiento a los ciudadanos en nuestra provincia”. El delegado del Gobierno ha situado a “la moderación y la eficiencia como la columna vertebral de nuestra gestión. Una eficiencia que va en consonancia con los grandes retos que tenemos por delante y entre los que se encuentran el hacer frente a la crisis energética, la subida desbocada de los precios y la sequía dramática que está diezmando los campos y que supone una amenaza directa y seria a algo tan fundamental como es el consumo de agua”.

“Todos estos desafíos exigen que las distintas Administraciones Públicas se pongan de acuerdo y trabajen juntas. La colaboración entre el Gobierno andaluz, los ayuntamientos, las diputaciones, las mancomunidades y las asociaciones y organizaciones locales y provinciales es clave y en ello tienen un papel fundamental las

delegaciones de la Junta”, ha destacado el delegado del Gobierno.

"Iniciamos un momento de máxima colaboración entre la Junta de Andalucía y las entidades locales y para llevar a cabo esa tarea compleja, ilusionante, minuciosa, intensa y necesaria contamos con un excelente equipo", ha agregado. Para concluir, ha insistido en que “la vocación de servicio se convierte en un reto aún mayor. El equipo del Gobierno andaluz en Córdoba somos el rostro, la voz, las manos y hasta el corazón del Ejecutivo ante las diputaciones y los ayuntamientos en todos los pueblos y ciudades”.

#### **“Poniéndonos en la piel de los ciudadanos”**

El consejero de Universidad, Investigación e Innovación, José Carlos Gómez Villamandos, ha subrayado que “tenemos ante nosotros un reto apasionante: trabajar por nuestra tierra y por nuestra gente y hacerlo, como nos ha encomendado el presidente Juanma Moreno, poniéndonos en la piel de los ciudadanos, con empatía, escuchando y conociendo de primera mano sus preocupaciones e inquietudes.”

“Nuestra provincia, Córdoba, debe seguir jugando en esta nueva etapa que inicia el Gobierno andaluz el papel estratégico que tiene en el conjunto de Andalucía, gracias al empuje de sectores como el agroalimentario. Y en este empeño estaremos todos implicados. Desde la Junta de Andalucía, seguiremos impulsando proyectos transformadores que contribuirán a estimular la economía y el empleo en esta provincia y que repercutirán, no me cabe duda, en el resto de Andalucía”.

#### **Fomentar la cooperación institucional**

El consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública, José Antonio Nieto, ha felicitado a los nuevos delegados y les ha deseado que desarrollen una buena labor en beneficio de los ciudadanos de su provincia. Nieto les ha instado a fomentar la cooperación institucional con las diputaciones y ayuntamientos en sus respectivas competencias, así como con los agentes socioeconómicos y entidades para desarrollar políticas que mejoren la vida de los vecinos. El consejero ha defendido el diálogo y la colaboración como vías para ofrecer a los cordobeses los mejores servicios públicos y promover el desarrollo económico y social de la provincia.